

**Anfrage der GRÜNEN v. 21.01.2023 - Beschädigung der Schranke
an der KSS**

Beantwortung

**1.) Wer ist für die Wartung und Instandhaltung dieser Schranke
verantwortlich (Stadt Karben, Wetteraukreis, sonstige)?**

Antwort: *Die Schranke ist der Zuständigkeit der Stadt Karben. Sie ist erforderlich, um den Busverkehr zwischen KSS und Okarben / Burg-Gräfenrode über den direkten Weg zu ermöglichen und gleichzeitig Schleichverkehr zu unterbinden. Während der Baumaßnahme der Bahnhofstraße (2. BA) hatte sie auch eine wichtige Funktion zur Lenkung des gesamten Linienverkehrs und bei Einsatz- und Rettungsfahrten. Zurzeit ist sie nicht in der Benutzung, da der Karbener Weg aufgrund der Baumaßnahme Pestalozzi-Schule gesperrt ist.*

2) Wer trägt die Kosten, die sich aus Frage 1 ergeben?

Antwort: *die Stadt Karben*

3) Wie oft wurde die Schranke in den letzten drei Jahren beschädigt?

a. Wie oft musste sie gänzlich ausgetauscht werden?

b. Wie oft waren Reparaturarbeiten (ohne Austausch) möglich?

Antwort: *Während der Sperrung der Bahnhofstraße wurde sie öfters beschädigt, da Fahrzeuge versuchten, mutwillig die Schranke zu umfahren. Es gab auch einmal eine Verfolgungsjagd der Polizei, bei der die Gejagten den Schlagbaum kaputt fuhren. Somit musste auch vereinzelt der Schlagbaum ersetzt werden. Unter normalen Verhältnissen sind Wartung und Reparaturen ein- bis zweimal im Jahr erforderlich. Ein völliger Ausbau der Schranke war bisher nicht erforderlich.*

Karben, 01.02.2023

gez.

Böing